
Ausschussmitglied Wiens fragt nach dem Stand der Neukonzeptionierung und 

Sanierung des Schulcampus. 
 

Antwort der Verwaltung: 
Es wurde eine Wirtschaftlichkeitsbetrachtung beauftragt, deren Ergebnis dem 
Ausschuss vorgestellt wird. 

 


